
Discours prononcé à Conférence Saint-Vincent-de-Paul du pensionnat Saint Jean-Baptiste de la Salle, "Les Jeunes chez les Vieux".

Numéro d'inventaire : 2012.03145

Type de document : manuscrit, tapuscrit

Date de création : 1924

Inscriptions :

- ex-libris : avec

Description : Feuilletts, petits carreaux 5mm, Ms, encre noire, articles de journaux découpés et collés.

Mesures : hauteur : 220 mm ; largeur : 170 mm

Notes : Discours prononcé lors d'une assemblée de la Conférence Saint-Vincent-de-Paul du pensionnat Saint Jean-Baptiste de la Salle le 8 décembre 1924. Le titre de la conférence : "Les Jeunes chez les Vieux". Il s'agit de la narration d'une suite de vies édifiantes de "pauvres vieux" et des actes de charité des membres de la conférence. Le texte est manuscrit des pages 1 à 5, puis à la page 12 ; il est raturé et corrigé. Sur les pages 5 à 11 sont collés des articles découpés dans ce qui semble être le journal de la Conférence, dans la rubrique "Carnet du Conférencier". Ces articles sont sur le même thème, ils constituent également le texte du discours. Une Conférence Saint-Vincent-de-Paul a été créée en 1904 au pensionnat Jean-Baptiste de la Salle à l'initiative de professeurs.

Mots-clés : Mouvements de jeunesse (scoutisme, patronages, clubs, foyers)

Instruction religieuse (y compris les 'écoles du dimanche')

Filière : aucune

Niveau : aucun

Nom de la commune : Rouen

Nom du département : Seine-Maritime

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 12